

Hemos recibido la invitación para participar en OlympIAeE

18/01/2010

Con motivo de los carnavales, la Universidad de Pau ha organizado OlympIAeE, unos juegos internacionales en los que habrá que participar en grupos de 5-10. Si estáis interesados/as pasar por el servicio de deportes.

Animaros.

OlympIAeE



Un encuentro insolito en el corazón del carnaval de Bayona!



5 desafios completamente delirantes y originales
Organizado por el IAE de Bayona



Sábado 20 de Febrero 2010 en Bayona
A partir de las 10 de la mañana



Aperitivo y bufé ofrecidos!

